

校訓 : 勤 勞、自 学、責 任
学校教育目標 : 心豊かで、心身ともにたくましく、主体的に行動できる生徒の育成

西中の風



令和6年度
第23号
R6.12.24

長崎市立西浦上中学校
校長 原田 憲和

令和6年 みんなの頑張り おつかれさま！

「本物の努力」あなたにできることは？

終業式で「黒柳徹子さんの努力」を話題にしました。91歳の徹子さんは、東京と大阪での12日間の舞台のために、1ヶ月半の稽古で2000行のセリフを覚えるそうです。今年1年、学校生活の中で地道にがんばった皆さん、一人一人に大きな成長が感じられると思います。この歩みを止めずに、令和7年も「本物の努力」にチャレンジしてほしいと思います。特に3年生の皆さんは、いよいよ力試しです！大きな目標に向けて無理のない範囲で努力してほしいと思います。充実した冬休みを過ごしてください！



各学年の代表生徒のことばです。



1年3組 Nさん 2学期、学級委員を務めさせていただきました。皆さんに2学期を振り返って学んだことや感じたことをお話ししたいと思います。まず、学級委員としての所信はクラスのみんが安心して過ごせる環境を作ることでした。クラスのみんをまとめる難しさを感じながらも、3組は、誰かが困っていたら、誰かが助けてくれたり、授業中、問題で悩んでいた時に丁寧に教えてあげたりする姿がたくさん見られました。(略)3学期は2年生になる準備期間です。自分の将来や学習などの大切さを学びます。学年目標の「凡事徹底」を意識し、あたりまえのことをしっかりとやり、相手との関わり方を大事にしていきたいと思っています。



2年2組 Kさん 私が2学期で印象に残っていることは2つあります。1つ目は修学旅行です。貴重な学校行事で、行く前は班のみんがで京都自主研修のルートを決めたり、普段喋らないような人とも協力して修学旅行の準備をしました。そのおかげで修学旅行は大成功でした。(略)2つ目は生徒会役員選挙です。私にとって2回目の選挙で生徒会役員を決める大事な行事でした。挨拶運動では少し緊張して「おはようございます」しか言えなかったけれど、回を重ねるごとに慣れてきて、アピールの一言を添えて挨拶運動に取り組むことができました。(略)私はこの2学期を通して、協力することの大切さを学びました。リーダーの呼びかけに協力できる学年になるように3学期も意識していきましょう。



3年2組 Hさん 三年生2学期の反省を校訓の「勤労・自学・責任」に沿って振り返りたいと思います。(略)次に、自学についてです。自学とは自ら学ぶ力を身に付けるということです。その自学を特定の人しか出さなかったり、授業態度が良くなかったり、自ら学ぼうとする姿には課題がありました。しかし、私たち三年生は目の前にある第一志望校合格という目標に向けて、さらに実力を伸ばさなければなりません。最近では昼休みに自ら勉強する人が増えてきました。最後に責任についてです。2学期は合唱コンクールを通して、クラスの団結力が高まり、三年生らしい力強い歌声を披露することができました。また、その他の行事でも真剣な雰囲気をつくり、まとまりのある集団作りができるようになってきたと思います。3学期は、自分の行動に責任を持ち、秩序を守りながらお互いを大切にすることができるような最高学年になり、中学校生活のまとめを行いたいと考えています。

1月3日(金) 朝6:26～ 北西→南東へ 国際宇宙ステーション「きぼう」が観察できると思います。
5分間 上空を見上げてみましょう！ イラストは、[illustimage.com](https://www.illustrimage.com/)へ許可を取っています。